



Pablo Montes

Periodista



José A. García Calle: “La Mutualidad omitió información, la gestión está siendo nefasta”

[embed]https://www.youtube.com/watch?v=pswZ-HWQV-k[/embed]

“La Mutualidad no dio toda la información, no decían la rentabilidad que se requería para conseguir la renta vitalicia estimada con el plan de pagos”, critica **José Antonio García Calle**. Él trabajó durante diez años en la Mutualidad (2000-2010) y ahora es uno de los abogados a los que el Movimiento J2 recurre para conocer detalles sobre la gestión económica de la Mutualidad. “La gente **se siente traicionada**. La Mutualidad ha pasado de ser su casa a **convertirles en su cliente**”, lamenta el abogado experto en finanzas que reconoce, en una [entrevista con Economist & Jurist](#) que, por parte de algunos abogados, “ha habido un exceso de confianza”, lo que no se puede traducir en una culpabilización del mutualista.

Ahora es cuando la Mutualidad comienza a admitir y a decir abiertamente, sostiene, que todo está **condicionado a la rentabilidad** y eso, a su vez, está condicionado a la gestión que, a juicio de este abogado, es nefasta. Entre otras cuestiones, critica que las compensaciones a cada uno de los miembros de la Junta de Gobierno “**ha crecido un 24% en el último año**”. En este sentido, arremete contra la “falta de transparencia” que supone que no se pueda saber

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |